

8・9月行事予定

2学期が始まります

校長 齋藤 恵

私が子供の頃の「夏」と言えば、日中は暑いのですが、夕方になると空に大きな入道雲が現れ、ザーッと夕立が降る。そして、雨上がりには爽やかな風が吹いてきて、軒先の風鈴がコロコロと音をたてる・・・そんな毎日でした。暑いといっても今のように気温35度を越える「猛暑日」はなく、炎天下でも元気に走り回っていたのを覚えています。毎日学校のプールに行き、真っ黒に日焼けし、夏休み明けには誰が一番日焼けしたか、などを競った思い出があります。向日葵のように太陽に向かっていくような、暑さを楽しむことができた時代だったと思います。

ここ数年、我が家の庭からは10匹くらいのアブラゼミやミンミンゼミが羽化します。朝、水まきをしながら木を見てみると、木の幹や葉の裏にセミの抜け殻を見つけます。長いこと我が家の地中で幼虫の時代を過ごしたと思うと、なんだか可愛く思え、地上に出るからの数日間を元気に過ごしてほしいという気持ちになります。しかし、梅雨明けからのこの8月は連日猛暑日が続く、焼けるような暑さでした。世間では、熱中症により救急搬送された人や全国各地の最高気温などのニュースが伝えられ、夏の虫の代表とも言えるセミ達も、鳴くのを諦め、日中は日陰で静かにしているようでした。

約3週間の夏休み、各ご家庭ではいかがお過ごしだったでしょうか。旅行や帰省等がこれまでのようにはできないというご家庭も多かったのではないのでしょうか。「今年は特別な夏」とであると、小池都知事が会見でコメントしていました。感染症予防のために、今までとは違う行動をしてほしい、との呼びかけでした。「特別」を辞書で調べると、「通例とは異なる状態」「例外的」という意味があるのと同時に「重要である」「上等である」という意味合いをもつとも書かれています。様々な苦労の中にも、今までと違うからこそ気付くことができた日常のふとした出来事、人と関わることの喜び、家族の大切さ、そんなことを改めて感じる夏であったならば、また、それはいい意味での「特別」であったのかもしれない。

2学期は8月末からスタートします。とても長い学期になります。安全、安心を最優先にし、子供たちが充実した学校生活を送れるよう、授業の充実を図るとともに、引き続き熱中症予防、感染症予防に努めながら教育活動を行ってまいります。どうかご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

—8月—

25	火	始業式(放送) 給食始め	▲
26	水	B時程5時間	▲
27	木		▲
28	金		▲
29	土	土曜授業日 相談日	▲
30	日		
31	月	全校朝会(放送)	▲

—9月—

1	火	安全指導	▲
2	水	B時程5時間	▲
3	木		▲
4	金	避難訓練	▲
5	土	土曜授業日 相談日	▲
6	日		
7	月	全校朝会(放送) 委員会	▲
8	火		▲
9	水	B時程4時間	▲
10	木		▲
11	金		▲
12	土		
13	日		
14	月	全校朝会(放送) クラブ 歯科検診	▲
15	火	歯科検診	▲
16	水	B時程4時間	▲
17	木		▲
18	金	歯科検診	▲
19	土		
20	日		
21	月	敬老の日	
22	火	秋分の日	
23	水	B時程5時間 全校朝会(放送)	▲
24	木		▲
25	金		▲
26	土	土曜授業日 相談日	▲
27	日		
28	月	全校朝会(放送)	▲
29	火		▲
30	水	B時程4時間	▲

▲は放課後遊びなし、○はあります。

8, 9月は、校庭開放はありません。